

Lavdy
IMMOBILIER



8 Pièces

330 m²

Réf. 14795142

3 350 000 €

Ollioules

Maison à vendre (83190)

résidences
immobilier

résidences immobilier

En position dominante offrant une vue panoramique à 180° sur les collines et la mer, du bec de l'aigle de la Ciotat jusqu'à la rade de Toulon, une villa contemporaine d'env. 330m² de plain-pied en transparence organisé comme la première partie d'une parenthèse dans votre vie. Édifiée sur un terrain plat entièrement praticable d'env. 4000m², équipé d'une piscine miroir à débordement, d'un terrain de boules de large terrasse avec cuisine d'été. Dès l'entrée c'est un spectacle et j'admire le cirque des collines qui enveloppe le site. Derrière la maison une grande capacité d'accueil : de larges ...

In a dominant position offering a 180° panoramic view of the hills and the sea, from the beak of the eagle in La Ciotat to the harbor of Toulon, a contemporary villa of approx. 330m² on one level in transparency organized as the first part of a parenthesis in your life. Built on a fully passable flat land of approx. 4000m², equipped with a mirror infinity pool, a pétanque court with a large terrace and a summer kitchen. From the moment you enter it is a spectacle and I admire the circus of hills that envelops the site. Behind the house a large reception capacity: large spaces to park ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Lardy
IMMOBILIER

Lardy
IMMOBILIER

www.residences-immobilier.com

IMMOBILIER

Lardy
IMMOBILIER